

2° La révolution de la liberté aux USA. De Ludwig von Mises à Ron Paul.

Par Michael Otis*

L'exil de Ludwig von Mises en 1943 aux USA, fut le point de départ d'un formidable renouveau de la pensée libérale classique qui prit bientôt le nom de libertarianisme pour se démarquer du « liberalism » de la gauche progressiste. Sous la houlette de Murray Rothbard dans les années 70-80, le mouvement libertarien renforce son message de « Laissez faire » et de réduction de la taille du gouvernement, prenant

également ses distances à l'égard des conservateurs étatistes. Aujourd'hui, Ron Paul incarne cet héritage avec un succès grandissant au sein du parti républicain. Contre toute attente, son fils Rand Paul est même en passe de jouer un rôle majeur dans la prochaine campagne présidentielle. Comment les idées libertariennes ont-elles conquis l'Amérique ?

Michael Otis est « paulien » depuis son adolescence et a dirigé une antenne locale de Students for Liberty dans le Kentucky. Au cours de son intervention (en français) il nous fera revivre cette révolution de la liberté Outre-Atlantique.

Biographies

*Christian Michel est entrepreneur, essayiste, président de Libertarian International et directeur de l'International Society for Individual Liberty (ISIL). Après une carrière à Genève, il vit aujourd'hui à Londres ou il enseigne la philosophie et l'économie. Christian Michel est également membre du comité d'honneur de la revue Laissons Faire.

*Michael Otis, est né aux États-Unis et a obtenu un diplôme en comptabilité et commerce international. Désirant renforcer son expérience professionnelle à l'international, il est arrivé en France il y a trois ans. Les deux premières années, il a appris le français à la Sorbonne avant d'obtenir son Master 2 à l'ISCG Paris en 2013.

Inscription sur : eventbrite.com ou institutcoppet.org

Tarif étudiant : 10 euros